
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
６月 7 日 火曜日           Vol.４８８ 

 

         例会出席者    １９名 （会員数 28名）                             出席率 67.86％ 

         メーキャップ   世界大会                               修正出席率 92.19％ 

                            

 

■会長挨拶（澤田会長） 
皆さん、こんばんは。いよいよ四国も梅雨入りし、今日も雨模様でうっとうしい日々が続こうかと思いますが、体調に気をつけて

いただき、また交通事故が起きやすい状況となりますので運転にも気をつけてください。徳島県内においては、死亡事故が 6 月時

点で昨年の数字を上回っているそうです。いい事ではないと思います。 

先日、SAA の川田会員のお母さんのご葬儀に際しましては会員様のご参列ありがとうございました。ご冥福をお祈りいたしま

す。 

さて、ロータリークラブの活動も大きな行事も無いのですが、本日は今期最後の理事会となります。特に話す議事もないそうで

すが、ご出席をよろしくお願いします。 

重大ニュースといたしましては、北海道の置き去りになった少年が無事に保護されたという事ですが、奇跡的な生還だという事

で、世界的なニュースになっています。子供のしつけについて考えさせられる事件となりそうです。 

職業奉仕、私の仕事のお話しですが、田植えもやっと終わり、一段落しております。5 日の日曜日、バス事業の方で和歌山高

野山へ大型バスで行ってまいりました。真田幸村、真田丸の影響で高野山が賑わっておりました。幸せそうな家族連れを見て日

本は平和だなとつくづく思いました。 

本日は、取り留めの無い話になりましたが、これこそが心のゆとり、私の幸せな時期だと思います。これであいさつといたします。

ありがとうございました。 

   

 

■幹事報告 （三好幹事） 

 ◇到着週報  鴨島ロータリークラブ  

 ◇回覧資料  記念誌の確認  

         理事会の開催 

 

 

 ■委員会報告 

  （廣川会員） 次年度の計画表の提出について 

  （遠藤会員） 記念誌について 

 

■世界大会報告 

  （森会員）  初めて国際大会に出席しました。堅苦しいスーツではなくてラフな格好での参加者が多かったです。参加国の国

旗が飾っていましたが、知らない国が多いことに驚きました。２６７０地区で徳島に次いで２番目に多い出席者がいた

のが美馬でした。 

  （廣川会員） 美馬ロータリークラブからは２９日から参加しました。ポリオ撲滅まであと少しという報告がありました。重田さんの

御嬢さんの韓国語の発音が素晴らしかったです。 

（廣澤会員） 会場には入れなかったので特に報告はありません。 

（谷会員）   ゴルフ組で回ったところで感じたことは、日本より物価が高いということです。 

 

 

■ニコニコ 

青木茂会員 誕生日 

美馬ロータリークラブ週報 
 



 

 

川田会員 葬儀出席のお礼 

 

 

■ベストスマイル （川田 SAA） 

青木茂会員 誕生日に 

 

 次回例会                 ２０１６年６月１４日（火）１８:３０からレストラン西岡 

       プログラム                    卓話（重田会員） 

               

 欠席 小田会員 七田会員 田村会員 辻会員 浪越会員 林会員 藤田会員 矢野会員 山内会員 

 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 


